

24.07.2019 – 09:00 Uhr

Courage civique : ouvrir l'oeil et réagir - mais pas n'importe comment / La Prévention Suisse de la Criminalité, en collaboration avec les corps de police, a réalisé une campagne sur le courage civique

Berne (ots) -

Son but est d'encourager la population à ouvrir l'oeil et à réagir, sans pour autant se mettre en danger. Comment ? C'est ce qu'expliquent des policiers et policières dans une série de vidéos.

Cyberharcèlement, harcèlement sexuel, accident sur l'autoroute, chantage et violence domestique - tous ces délits et bien d'autres encore font partie du quotidien de la police. Cela dit, si l'on est attentif, on peut être soi-même témoin d'un conflit ou d'une infraction - même dans son entourage proche. Détourner les yeux ou mal réagir peut alors avoir de graves conséquences. C'est ce qu'illustre la campagne « Faire preuve de courage civique, mais comment ? » de la Prévention Suisse de la Criminalité, réalisée en collaboration avec les corps de police de presque tous les cantons et grandes villes de Suisse.

Aider les victimes sans se mettre soi-même en danger

« Le courage civique, ce n'est pas foncer tête baissée au risque de sa propre vie. Il s'agit surtout de rester vigilant dans les différentes situations de la vie courante et être prêt à apporter son aide », dit Laura Brand, cheffe de projet à la PSC. « La police ne peut ni ne doit être partout. C'est pourquoi elle doit pouvoir compter sur l'aide de la population », ajoute-t-elle. Comment ? C'est ce qu'expliquent les représentants des corps de police suisses dans une série de vidéos. Faire preuve de courage civique, cela signifie très souvent composer le 117. « Appeler la police, c'est quelque chose d'inhabituel pour la majorité des gens. Or c'est justement grâce à ce geste citoyen que nous récoltons des informations importantes pour notre travail », dit Florian Schneider de la police cantonale de Saint-Gall, lui-même un des participants de la campagne.

Ces vidéos permettent en outre de découvrir le travail policier au quotidien, et des problématiques comme la pornographie illégale, la protection anti-effraction ou encore la radicalisation. Cette campagne se veut un moyen d'encourager la population à oser prendre contact avec la police en toute simplicité pour pouvoir intervenir sans se mettre en danger.

Site web: www.couragecivique.ch

Contact médias

Laura Brand (PSC)
Courriel : lb@skppsc.ch
Tél. : 031 320 29 50

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011391/100830465> abgerufen werden.